

Curso de actualización para profesores del estado de Mato Grosso



Entre los días 27 a 31 de mayo tuvo lugar en Cuiabá un curso de actualización para profesores de español del estado de Mato Grosso, organizado por la Consejería de Educación de la Embajada de España en Brasil con la colaboración de la Secretaria de Estado de Educação de Mato Grosso. Este curso pretendía ofrecer a los docentes de español de la red pública una serie de herramientas de actualización lingüística y pedagógica. El evento

se desarrolló en el Arena Pantanal, estadio que albergó diversos partidos de fútbol de la Copa del Mundo de 2014, y contó con la presencia de 20 profesores de español de la red pública del citado estado. Las sesiones fueron impartidas por el asesor técnico Xoán Calviño, de la Consejería de Educación, y por los profesores colaboradores Julio Aníbal Orrego Zavala y Lyssa Gonçalves Costa. Los temas tratados fueron respectivamente las dificultades específicas en la adquisición de léxico de E/LE para lusohablantes, con una carga horaria de 18 horas, la lectura: como comprender textos escritos, con una carga lectiva de 8 horas, y el Español en el Documento de Referencia Curricular para Mato Grosso, con 4 horas de duración. A estas 30 horas presenciales se sumará una fase de 10 horas, que tendrá lugar en la modalidad a distancia durante este mes de junio, para así completar las 40 horas de certificación del diploma. Además, en paralelo al citado curso, se mantuvieron reuniones en la referida SEDUC-MT y en el *Instituto Federal de Educação*, *Ciência e Tecnologia de Mato Grosso (IFMT)*, con el fin de estudiar nuevas formas de colaboración de la Consejería con ambas instituciones.

São Paulo, 6 de junio de 2019